

afin de laisser une place publique de l'entrée principale. Tout autour de l'église, on conserva un chemin de ronde de 3 mètres de largeur, les entrées de ce chemin de ronde furent fermées par des grilles données par M. Paul de Martenne qd il fut maire de la commune. Le clocher qui, ds l'ancienne église était derrière le sanctuaire, ayant été conservé, se trouve actuel<sup>l</sup> placé à l'entrée de l'Église. La construction de la nef et du sanctuaire a coûté 10.414 F. On utilisa tout ce que l'on put des matériaux de l'ancienne. Les travaux furent soldés au moyen d'une souscription qui produisit 6580 F. Le reste fut payé par la commune. La principale souscription fut celle de M<sup>lle</sup> Jeanne Du Bosc. Elle se montait à 3000 F, les autres variaient entre 5 F et 300 F. Tous ces dons ont été faits sans stipulations de conditions. Depuis la construction de l'église, une grosse réparation a été faite au mois de février 1904. Un ouragan, une sorte de cyclone a découvert une partie de la toiture du clocher déjà en mauvais état. Le conseil de fabrique a fait les démarches utiles pour faire refaire la toiture de l'église, ainsi que celle du clocher, et il a pris les frais de ces travaux à sa charge. Malheureusement l'administration préfectorale n'ayant approuvé les plans et devis que le 20 octobre. La saison étant mauvaise, le travail dut être remis à l'année suivante, l'adjudication avait eu lieu le 22 jlt et les travaux concédés à M. Desmoulins entrepreneur à la Gide-Verrière au prix de 2324 F. Les travaux de réparation se furent en entier fait le courant de l'été 1905. Ils ne reconstruisent pas le clocher ds son état primitif mais en édifièrent un bec plus élancé. En 1933, une nouvelle réparation s'imposait, la flèche du clocher menaçait ruine, de nouveau fétorisée par la poudre, et était un sujet de graves inquiétudes pour les voisins. Elle a donc été démolie : la tour seule F. Dès l'épouvée de M. Hugonot, il s'entendit avec le maire